

Madrid, 20 de julio de 2022.

### OLA DE CALOR:

## UGT RECLAMA MEDIDAS URGENTES CONTRA EL ESTRÉS TÉRMICO

Querid@s compañer@s

El pasado lunes día 18 de julio, ante la persistencia de la ola de calor que está azotando en un gran número de países, los Delegados de Prevención de **UGT-EXTERIOR**, dirigieron al Servicio de Prevención del Ministerio de Asuntos Exteriores, con copia a la Subdirección General de Personal un correo electrónico a este respecto.

Se solicitó del Servicio de Prevención la actuación inmediata para garantizar en todos los centros de trabajo del MAEUEC una adecuada temperatura.

A la vez, UGT propuso para aquellos centros donde no sea posible garantizar la ergonomía ambiental, que los trabajadores puedan acogerse a la modalidad del teletrabajo -al igual que en el COVID-19- para evitar SER EXPUESTOS a los riesgos ambientales.

La misma iniciativa ha sido dirigida a los Servicios de Prevención de los demás departamentos ministeriales con oficinas sectoriales en la Red del Servicio Exterior.

A la hora de redactar esta nota, y transcurridas ya 48 horas, no hemos recibido aún respuesta y el MAEUC aún no ha tomado medidas, a pesar de la situación de emergencia.

Seguiremos insistiendo, sin descartar la posibilidad de presentar denuncias ante la Inspección de Trabajo correspondiente.

Seguiremos informado.